
Madame, Monsieur,

 

Je suis utilisateur de l’aérodrome de Le Blanc depuis 2008 et j’ai exercé plusieurs fonctions au sein 
de l’association de parachutisme pendant plus de 10 ans

 

Après étude du projet je suis convaincu  que plusieurs points importants sont à prendre en compte 
dans votre étude et notamment :

 

- La sécurité des parachutistes qui est clairement engagée.

- La réduction de la zone de posé qui va devenir dangereuse alors que c’était un atout important de 
l’école.

- Survol dangereux à cause des instabilités (pompes) de la voile par temps chaud.

- Si le sportif se pose à l’intérieur du site photovoltaïque, il risque l’accident corporel. L’accès est 
interdit au public, la rapidité des secours de l’école ne seront plus opérationnel et le posé de 
l’hélicoptère du SAMU à proximité rendu impossible.

- Le site est clôturé par une enceinte de 3 m de haut, et constitue un nouvel obstacle pour 
l’atterrissage des parachutistes.

- Les avions ne sont pas à l’abri de sorties de pistes. La proximité des panneaux aux abords des 
pistes constitue aussi un risque d’accident grave pour les pilotes et leurs passagers.

 

Par la présente je souhaite manifester mon opposition à ce projet d’installation du site 
photovoltaïque en l’état.

 

Bien cordialement

 

Frédéric Foulon


